Bastien Perret a commenté son tour du monde



ÉCHANGES. Bastien Perret (à gauche) a rencontré William Tan, médecin à Singapour.

Bastien Perret, Diouxois né à Moulins, est venu commenter ses périples à la salle de la cantine. Mordu de glisse sur neige en hiver et sur l'eau en été, il a été victime d'un grave accident de kite surf qui l'a laissé paralysé des membres inférieurs.

Une longue rééducation a été nécessaire pour qu'il puisse reprendre ses sports de glisse favoris, dans de nouvelles conditions. À force de travail, il est arrivé à un niveau lui permettant notamment de participer au derby de La Meije et aux X-Games, aux USA.

L'été, Bastien glisse sur l'eau, participe à des compétitions et devient vicechampion du monde à Vichy en ski nautique. Il a essavé tout ce qui est possible, le fauteuil tout-terrain, la chute libre, le jet ski, la luge de fond, le bobsleigh, le blokhart (char à voile), la randonnée, le planeur. Il a fait de nombreux voyages patronnés par une association créée par sa famille : Magic Bastos. Il a également fait un tour du monde en solo l'an passé.